

Vídeo vocacional del Seminario de Barcelona. Un corazón incansable



Con motivo del Día del Seminario, que en España se celebra el próximo domingo 18 de marzo, el Seminario Conciliar de Barcelona acaba de lanzar este vídeo vocacional que en solo una semana ya cuenta con miles de visitas en youtube.

Obra del reportero *freelance* Javi Carreras, el audiovisual condensa en apenas dos minutos la vida cotidiana del corazón de la archidiócesis barcelonesa. Con mucha frescura y naturalidad, el vídeo logra transmitir el día a día de la institución en la que se forman los futuros sacerdotes de Barcelona. «El Seminario es el corazón de la diócesis —reza el vídeo promocional—, el lugar desde donde se difunde la vida a todos los miembros, su labor es invisible, pero constante.» Y añade: «Palpita hoy para dar Vida a la Iglesia de mañana.»

A través de diferentes escenas que muestran la vida de oración, estudio y fraternidad de los seminaristas barceloneses, el audiovisual tiene el mérito de transmitir la alegría de la vocación sacerdotal. «Porque queremos sacerdotes que sepan responder a las exigencias del mundo moderno —continúa diciendo—, necesitamos sacerdotes que formen su corazón a imagen del de Cristo.» Desde el convencimiento de que «el Señor sigue llamando hoy», el nuevo vídeo del Seminario Conciliar de Barcelona no se resigna a una mera función promocional, sino que desea servir a toda la Iglesia y ayudar a los jóvenes en su discernimiento vocacional. «El Señor sigue llamando hoy a jóvenes para enviarlos por todo el mundo a ser testigos de su Amor —acaba afirmando—. Hoy, ahora, porque el corazón no se toma descansos.»

La presentación oficial del nuevo vídeo vocacional tendrá lugar el próximo 17 de marzo en el marco de una Vigilia de Testimonios y Oración convocada en el mismo Seminario Conciliar de Barcelona. El corazón de la diócesis barcelonesa se une así al resto de diócesis de España que este fin de semana también celebran el Día del Seminario 2018.